

Sektionsleiter: Herbert Wölfel,
Tel: +49 (0) 2451 482135
E-Mail: Aachen-Heinsberg@gsp-sipo.de

Geschäftsführer: Lothar Böven,
Mobil: +49 (0) 157 7895 8698
E-Mail: Lothar.Boeven@gsp-sipo.de



Sektion Aachen / Heinsberg

In eigener Sache:

Im Internet unter:

www.gsp-sipo.de/cms/lb3/aachen-heinsberg.htm

Die Gesellschaft für Sicherheitspolitik e.V. ist wegen ihrer besonders förderungswürdigen Aufgaben durch Freistellungsbescheid des Finanzamtes Bonn, SteuerNr. 205/5764/0498 vom 13.01.2017 als gemeinnützig und spendenfähig anerkannt. Sie können Ihre Spende einzahlen bei: Volksbank Heinsberg
IBAN: DE60 3706 9412 1009 3850
BIC: GENODED
unter Stichwort: Sonderkonto GSP
Der Jahresbeitrag für Mitglieder beträgt 20€, Familienmitglieder sowie Schüler und Studenten können die Mitgliedschaft kostenlos erlangen.

E i n l a d u n g

**Afrika –
Zwischen ökonomischem
Aufbruch und politischer
Stagnation
Mittwoch, 05. Sept. 2018
19.30 Uhr**

Geilenkirchen,
Haus Basten,
Konrad-Adenauer-Str. 118,
Eingang Friedlandplatz

*Gemeinsame Veranstaltung mit
VHS Heinsberg und
Deutsche Atlantische Gesellschaft*

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder und Freunde der
Gesellschaft für Sicherheitspolitik,**

während die Wachstumsraten vieler afrikanischer Staaten seit einigen Jahren vielversprechend ausfallen, gibt es gleichzeitig politische Nachrichten, die eher sorgenvoll stimmen müssen.

In den klassischen Vorzeigestaaten Südafrika, Kenia und Tansania ist die Verfassungsordnung unter Druck geraten, populistische und autoritäre Herrschaftsformen nehmen zu und die Sicherheitslage in der Sahelzone und in der Demokratischen Republik Kongo hat sich verschlechtert. Die Sorge vor wachsender Migration aus Afrika ist Dauerthema in Deutschland und in Europa.

Unser Gastreferent, Dustin Dehez, wird das oft diffuse Afrikabild aufbrechen und unseren Blick für die vielen Unterschiede und Besonderheiten schärfen.

Mit freundlichen Grüßen

H. W. W.

**Afrika –
Zwischen ökonomischem Aufbruch und
politischer Stagnation**

Es spricht



Dustin Dehez

Zur Person:

Dustin Dehez

- Managing Partner bei einem internationalen Strategie- und Politikberatungsunternehmen
- Landesvorsitzender der Deutschen Gesellschaft für die Vereinten Nationen in Hessen
- zahlreiche Veröffentlichungen in "Foreign Affairs" und "International Politics".
- Lebt und arbeitet in Accra, Ghana und in Frankfurt